



# 南3病棟の New face 看護部のニューフェイスの紹介



入職してから半年が経ち、社会人、看護師としてまだまだ基礎的なことを学んでいく中で不安な気持ちになることも多いです。しかし、親身になって指導をしてくださり、悩みを聞いてくださる方々への感謝を忘れずに学んだことを一つ一つ振り返りながら成長できるように頑張っています。  
(宮田看護師)

4月に育児休暇より復帰しました。育児休暇をいただく前も南3病棟で働いていましたが、先生、スタッフとも以前と変わらず楽しく働くことができています。今後も、患者様により良く安心した看護ケアを提供できるように頑張りたいです。  
(米山看護師：ピンクの服)

日々たくさんの学びがあり半年間があつという間に感じます。まだまだ未熟な部分が多いですが、優しい先輩方に支えていただき日々過ごしています。今後も自身の看護を振り返り一つ一つの看護ケアや関わりを大切にがんばっていきます。  
(前川看護師：青の服)

## 5病棟の生活のひまわり 94



### ふれあい祭り

今年も5病棟に「ふれあい祭り」がやってきました！

メインイベントである獅子舞のパフォーマンスは、間近でしていただいたこともあって迫力があり、患者さんもスタッフも大興奮でした。獅子が勇ましく舞い踊り、聞こえる笛と太鼓の演奏も素晴らしかったです。特に太鼓の音は大変迫力があり、一緒に声を出したり体を揺らしたりと患者さんも夢中になっていました。また、「ふれあい隊」

がベッドサイド訪問を行い、くじ紐引きやヨーヨー風船釣りを楽しみました。景品をもらって嬉しそうな笑顔を浮かべる方や、風船を真剣な表情で釣ろうとする患者さんの様子がみられました。皆さんの笑顔をたくさん見ることのできた素敵な一日となりました。(児童指導員 森 日奈子)



今月の作品は「お洒落きのこ」です。色とりどりの可愛いきこので、楽しい気持ちになると同時に秋を感じられる作品になっています。是非やまばとギャラリーでご覧ください！

(児童指導員 森 日奈子)

